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TOP 1: Begrüßung 

Präsidentin Jennifer Lennarz eröffnet um 18:05 Uhr die Sitzung. Die Beschlussfähigkeit wird 

festgestellt. (10 anwesende StuPa Mitglieder). 



TOP 2: Annahme des Protokolls der Sitzung vom 10.05.2021 

Das Protokoll wurde mit 10 Stimmen dafür angenommen. 

Annika Kiefer betritt die Sitzung um 18:20 Uhr 

 

TOP 3: Neuer SWT Vertreter 

Um einen neuen studentischen Vertreter für das Studierendenwerk zu finden, wird dieser 

Posten nochmal per Mail ausgeschrieben. 

 

TOP 4: Anliegen des AStA 

1. ) Der AStA stellt den Antrag, die Arbeit bei der Wahl des Fachschaftsrats Wirtschaft zu 

erleichtern. 

Sie würden den Wahlaufruf starten und als Notlösung Onlinewahlen durchführen wollen. 

Es wurde darüber abgestimmt, ob der AStA eine Fachschaftsratswahl nach ihrem eigenen 

Ermessen durchführen dürfen, mit eventueller Online Wahl und Kosten die eventuell 1000€ 

übersteigen werden?   Ergebnis: (9 dafür/  1 Enthaltung) 

 

2.) Antrag Maschinenbau: AE für Wahlbeobachter 60€ einmalig. 

Sollen alle Wahlhelfer und Wahlbeobachter eine AE von 60€ pro Wahl bekommen? 

Abstimmung: (9 dafür / 1 Enthaltung) 

3.) Annika Kiefer hat das AStA Logo umdesignt für die Verwendung im StuPa. 

4.) Sozialfont wird aktuell vom Anwalt geprüft. 

Sarah Nestler wird sich mit in den Sofo Ausschuss begeben. 

Annika Kiefer macht den Vorschlag Beschlüsse des StuPa auf Laufwerk festhalten. 

Die aktuelle Wahlordnung und Satzung soll nochmal online gestellt werden. 

 

 

 



 

TOP 5: Zieldefinition für die Amtszeit  

Janis Koslowski regt an, dass das StuPa sich mit der Hochschulleitung in Absprache bringt 

bezüglich eines Perspektivplans in der Pandemiezeit:  

- was passiert wann, wenn… um ein transparenteres Vorgehen der Hochschulleitung 

nachzuvollziehen. 

Jonas Renschler merkt an, auch Stundenpläne in ihrem Fachbereich früher bekannt zu 

geben. 

Daniel Winkler merkt an, dass jeder Fachbereich seine eigenen Klausurenphasen hat und 

kein einheitliches Konzept der Hochschule besteht. 

Daniel Winkler erstellt eine Liste mit Fragen, welche mit der Hochschulleitung abgeklärt 

werden sollen. 

TOP 6: Sonstiges 

Keine sonstigen Themen. 

TOP 9 Abschluss 

Nächste Sitzung wird per Doodle ermittelt. 

Jennifer Lennarz schließt die Sitzung um 19:31 Uhr. 

 


